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L'Agence wallonne à l'Exportation et aux Investissements étrangers (AWEX) est le 
département de la Région wallonne de Belgique en charge de la promotion du commerce extérieur
et des investissements étrangers. L'Agence dispose dans le monde d'un réseau de 100 Attachés
économiques et commerciaux. L'Agence est certifiée ISO 9001 (éd. 2000) depuis avril 2002.

Au titre du commerce extérieur, l'Agence assure une mission de promotion et d'information tant à
l'égard des milieux d'affaires internationaux que wallons.

A destination des acheteurs, prescripteurs, importateurs et prospects étrangers, l'Agence peut sur
demande
-   transmettre des données économiques sur la Wallonie et sur son potentiel exportateur 
-   communiquer des informations sur les produits et les services des entreprises wallonnes
-   rechercher des sociétés wallonnes pour la conclusion de partenariats internationaux 
-   diffuser des listes d'exportateurs wallons.

Vis-à-vis des entreprises wallonnes, l'Agence est leur partenaire complet à l'international, et leur pro-
pose une diversité de services et d'activités couvrant l'ensemble d'une démarche exportatrice:
-   Informations générales et commerciales sur les marchés étrangers
-   Rédaction d'études de marchés individuelles sur demande
-   Organisation d'opérations commerciales de prospection (participation aux salons 
     internationaux, tenue de missions économiques, journées de contacts sectorielles…)
-   Contacts avec les organisations internationales
-   Promotion de la Wallonie et de son potentiel exportateur à l'étranger
-   Soutiens financiers et financements des exportations
-   Formation  et sensibilisation aux métiers de l'international.

Au titre des investissements étrangers, l'Agence couvre une compétence générale de promotion, de
prospection et d'information des investisseurs potentiels. Elle assure également un suivi actif des
investisseurs installés en Wallonie ainsi qu'une mission de recherche de repreneurs étrangers pour
les sites industriels wallons en voie de restructuration. 



The Wallonia Export-Investment Agency (AWEX) is the Wallonia Region of Belgium's 
government agency in charge of foreign trade promotion and foreign investment attraction.     
The agency has a worldwide network of 100 Economic and Trade Attachés. 
AWEX has been certified  ISO 9001 since April 2002.

As a foreign trade agency, AWEX carries out a mission of promotion and information for the benefit
of both Wallonia and the foreign business community.

Upon request, AWEX assists buyers, decision-makers, importers and foreign prospects by:   
-   Providing economic data on Wallonia and its export potential 
-   Disseminating  information on products and services from companies located in Wallonia
-   Identifying companies in Wallonia for international partnerships
-   Distributing lists of exporters from Wallonia

As an export partner for Wallonia-based companies, Awex offers a wide range of 
export-oriented services and activities:
-   General and commercial information on foreign markets
-   Market studies tailored to specific areas upon request
-   Organization and planning of marketing activities (international trade shows, economic 
     missions, sector-based contact days…)
-   Establishing contacts with international organizations
-   Promoting Wallonia's export potential abroad
-   Financial support and export financing 
-   Training in international careers

As a foreign investment agency, AWEX has an overall responsibility for the attraction of foreign
investment in Wallonia. This includes seeking out and providing information to potential foreign
investors. The Agency also offers a pro-active follow-up service to investors already established in
Wallonia. In addition, it is in charge of identifying new foreign investors for the acquisition of 
industrial sites under restructuring process.

WALLONIA EXPORT-INVESTMENT AGENCY (AWEX)
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WWW.WALFOOD.BE :  UN SITE RÉFÉRENÇANT 240 ENTREPRISES…

Vous cherchez une méthode de production : Bio, Halal, Kasher…
Vous vous intéressez au PRIVATE LABEL (produits à marques de distributeurs)…

Vous axez vos activités sur le type de conditionnement : sous-vide, surgelé, fumé,
conserves…

WALFOOD PRÉSENTE LES ENTREPRISES ACTIVES EN WALLONIE DANS LES
SECTEURS : 

Bières nobles et alcools typés
Boulangerie, pâtisserie, biscuiterie

Chocolats et confiseries
Eaux et boissons non alcoolisées

Epices et condiments
Fruits et légumes

Ingrédients Alimentaires
Poissons, crustacés et coquillages

Produits « traiteur »
Produits laitiers, œufs et dérivés

Restauration commerciale et collective
Viandes et charcuteries

Divers

POUR TOUTE INFORMATION SUR CES ENTREPRISES OU SUR LE POTENTIEL
AGROALIMENTAIRE WALLON, UNE SEULE ADRESSE : 

AGRO-EUR@AWEX.BE 



WWW.WALFOOD.BE:  A WEBSITE LINKING TO 240 BUSINESSES

If you are looking for one of the following production methods: organic, Halal,
Kosher …

If you are interested in PRIVATE LABEL (distributor branded products)
If your activities are based on the type of packaging: vacuum packed, frozen,

smoked, preserved …

WALFOOD PRESENTS BUSINESSES WORKING IN WALLONIA IN THE FOLLOWING
SECTORS:

Bakery and confectionery
Beers and spirits with character

Chocolate and confectionery
Commercial and collective catering

Dairy and egg products and derivatives
Delicatessen products

Fish, crustaceans and shellfish
Food Ingredients

Fruits and vegetables
Meat and cold cuts

Spices and condiments
Water and non-alcoholic drinks

Miscellaneous

FOR INFORMATION ON THESE BUSINESSES OR THE POTENTIAL OF THE 
WALLOON AGRIFOOD SECTOR, YOU ONLY NEED ONE ADDRESS: 

AGRO-EUR@AWEX.BE



USEFUL ADDRESSES

BELGIQUE
BELGIUM

AWEX
Espace International Wallonie-Bruxelles
Place Sainctelette, 2
B-1080 BRUXELLES
Tél. : +32/2/421 82 11
Fax : +32/2/421 87 87
E-mail : agro-eur@awex.be
Website : http://www.walfood.be
Pascale Delcomminette, CEO
Eric LEJEUNE, Agro-food Dpt-European Markets
Tél. : +32 2/421 84 59
E-mail : e.lejeune@awex.be

Foreign Investment
Namur Office Park
Avenue des Dessus de Lives, 6
B-5101 LOYERS
Tél.: +32 81 33 28 50
Fax : +32 81 33 28 69

Mélanie CORDONNIER, Project Manager Germany - Austria - Switzerland
Tél.: +32 81 33 28 58
Fax: +32 81 33 28 69
E-mail : mcordonnier@investinwallonia.be

SUISSE
SWITZERLAND
Philippe DELCOURT
Trade Commissioner of Wallonia Region
Rue François Bonivard, 10
1201 Genève
Tel. : 41-22-788.48.60
Fax : 41-22-788.87.37
E-mail : geneve@awex-wallonia.com
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VALEUR AJOUTEE 
Forte de son expérience de plus de 25 ans en phyto-aromathérapie, ALANINE est une entreprise
familiale spécialisée dans l'approvisionnement, le développement et la distribution d'Huiles
Essentielles et Végétales dans les domaines de la santé & du bien-être, de la cosmétique et de 
l'alimentation.

GAMME DE PRODUITS
ALANINE offre un large éventail d'Huiles Essentielles et Végétales sans pesticide ainsi que de 
nombreux produits dérivés tels que des huiles de massage, des roll-ons, des soins capillaires, des
sprays anti-moustique, des synergies pour diffusion, des compléments alimentaires,... sous 
différentes marques. De plus, ALANINE est un partenaire privilégié pour le développement de 
produits sur mesure basé sur des Huiles Essentielles et Végétales.

PRINCIPALES REFERENCES
Les produits ALANINE sont commercialisés sous différentes marques: Herba Helvetica, Aromatic
Reference, Immuneol, P-KO et Api-Ar. Ses clients sont des laboratoires, des distributeurs, des
chaînes de pharmacies, des magasins d'alimentation biologique et diététique, des grands magasins,
des spas, des chaînes hôtelières, des salons de beauté ...

CERTIFICATION
Les Huiles Essentielles et Végétales du groupe ALANINE sont botaniquement et biochimiquement
spécifiées. Les contrôles qualité effectués par des laboratoires agréés indépendants comprennent
l'étude des caractères olfactifs, une chromatographie gazeuse (GCMS) ainsi qu'une analyse de
résidus de pesticides.

ALANINE LABORATORY

Chaussée de Tervueren, 198F
B – 1410 WATERLOO
Tel : +32 65/45 05 60
E-mail : info@alanine.be
Site web : www.alanine.be

CONTACT
Laurence BATTAILLE, Managing Director
Tel : +32 65/45 05 60 - +32 2/351 46 58
E-mail : lb@alanine.be
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ADDED VALUE
With an expertise of more than 25 years in phyto-
aromatherapy, ALANINE is a Belgian company 
specialised in the sourcing, product development and
distribution of Essential and Botanical Oils and finished
products for the health, well being, cosmetics and food
sectors.

PRODUCT RANGE
ALANINE offers a large range of carefully selected
Essential and Botanical Oils (Pesticide Free) and 
products such massage oils, roll-ons, hair care 
products, anti-mosquito, synergies for diffusion, food
supplements,... under different brands. Besides, 
ALANINE is a privileged partner for the development of
tailor-made products (OEM) based on Essential and
Botanical oils.

MAIN REFERENCES
ALANINE's products are commercialised under the
brands Herba Helvetica, Aromatic Reference, Immuneol
and P-KO. Amongst its clients are laboratories, 
distributors, pharmacy chains, organic health food
stores, department stores, spas, hotel chains, beauty
salons… 

CERTIFICATION
All Essential & Botanical Oils are Botanically &
Biochemically Specified.
Quality controls include olfactory, gas chromatographic
(GCMS) and pesticide residue analyses.

ALANINE LABORATORY

®®
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VALEUR AJOUTÉE
ARTIALIS est une société spécialisée dans la santé articulaire et plus particulièrement dans
l’arthrose.  Nous apportons des solutions personnalisées d’études précliniques et cliniques de qualité
associant de nouveaux outils d’évaluation d’efficacité permettant de différencier vos produits.
Intégrant expertise scientifique et support à la recherche, ARTIALIS vous accompagne à chaque
étape, du développement préclinique aux études post-marketing.

GAMME DE PRODUITS 
Solutions complètes et personnalisées d'études cliniques et précliniques incluant biomarqueurs,
imagerie médicale et tests fonctionnels - Expertise technique et scientifique pour la recherche et le
développement dans le domaine musculosquelettique - Conception, développement et 
commercialisation de tests immunologiques pour le dosage de biomarqueurs.

PRINCIPALES REFERENCES
Nestlé Research Center, Tilman SA, BioIberica SA, Rottapharm Biotech S.r.l., Biose SA, Heel GmbH,
Genbiotech SA.

CERTIFICATION
ISO9001:2008, ISO13485:2003, GLP, GCP.

Avenue de l'Hôpital 11, Tour GIGA (B34, +3)
B – 4000 LIÈGE
Tel : +32 42/42 77 27
E-mail : contact@artialis.com
Site web : www.artialis.com

CONTACT
Myriam GHARBI, Value Stream Director
Tel : +32 42/42 77 24
Mobile : +32 484/34 36 37
E-mail : Myriam.Gharbi@artialis.com

ARTIALIS 
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ADDED VALUE
ARTIALIS is a partner for the development of therapeutic approaches in joint health. ARTIALIS 
provides personalized solutions for preclinical and clinical studies, combining innovative tools for
evaluating the efficacy of treatments and then differentiate your products. Integrating scientific
expertise and support for research, ARTIALIS supports you at every stage, from preclinical 
development to post-marketing studies.

PRODUCT RANGE
Tailor-made solutions for clinical trials and preclinical studies, including biomarkers, medical imaging
and funtional tests - Technical and scientific expertise in R&D dedicated to the musculoskeletal field
- Design, development, and commercialization of ELISA kits.

MAIN REFERENCES
Nestlé Research Center, Tilman SA, BioIberica SA, Rottapharm Biotech S.r.l., Biose SA, Heel GmbH,
Genbiotech SA

CERTIFICATION
ISO9001:2008, ISO13485:2003, GLP, GCP

ARTIALIS 
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VALEUR AJOUTEE
BIOXTRACT propose des compléments alimentaires innovants ainsi que des ingrédients standardisés
en utilisant nos techniques brevetées pour améliorer les biodisponibilités des actifs.

GAMME DE PRODUITS
Nos produits brevetés contenant de la curcumine hautement biodisponible avec effets thérapeutiques
cliniquement prouvés: CURSOL pour l'arthrose; NASALER un remède naturel pour les rhinites
allergiques et RIFENCIN pour le colon irritable. Notre produit REGULID PLUS pour le syndrome
metabolique et le poids ainsi que COGNITYL, un extrait naturel à base de theobromine de cacao pour
améliorer vos performances mentales.

PRINCIPALES REFERENCES
Nos clients sont des groupes pharmaceutiques disposant d'équipes commerciales visitant les 
pharmacies et les spécialistes pour promouvoir nos produits sous leur marque propre.

CERTIFICATION
SAC/FSSC22000, GMP, HACCP, HALAL

Rue Guillaume Fouquet, 30
B – 5032 ISNES
Tel : +32 81/73 79 90
E-mail : info@bioxtract.com
Site web : www.bioxtract.com

CONTACT
Mrs Catherine PETIT, Business Development Director
Tel : +32 81/73 79 90
Mobile : +32 476/49 74 13
E-mail : catherine.petit@bioxtract.com

BIOXTRACT
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ADDED VALUE
BIOXTRACT offers innovative Food Supplements and Standardized  Formulated Ingredients for
Private Label Sales, specializing in improving bioavailability using our proprietary technology.

PRODUCT RANGE
Our patented products containing highly bioavailable curcumin with clinically proven efficacy: CUR-
SOL for osteoarthritis; NASALER a natural remedy for allergic rhinitis and RIFENCIN for ibs (Irritable
Bowel Symptoms). REGULID PLUS, a weight maintenance product and COGNITYL to improve your
mental efficiency.

MAIN REFERENCES
Pharmaceutical companies around the world having sales force visiting pharmacies and specialists.

CERTIFICATION
SAC/FSSC22000, GMP, HACCP,HALAL

BIOXTRACT
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VALEUR AJOUTEE  
COSUCRA produit des ingrédients naturels depuis 1852. Mais nous ne sommes pas simplement un
fournisseur d’ingrédients. Nous collaborons avec nos clients, en leur fournissant notre expertise du
marché, en réalisant de vastes études cliniques, en partageant notre expérience réglementaire, afin
d’améliorer leurs produits existants ou afin d’en développer de nouveaux. 

GAMME DE PRODUITS
Notre gamme de produits : Fibruline® - Inuline de chicorée, Fibrulose® - Oligofructose de chicorée,
Pisane® - Isolat protéique de pois, Swelite® - Fibre de pois, Exafine® - Fibre interne de pois, Nastar® -
Amidon natif de pois.

PRINCIPALES REFERENCES
Secteur laitier, boulangerie-pâtisserie, boissons, viandes et plats préparés….

CERTIFICATION
Kosher, Halal, Gras, FSSC22000.

Rue de la Sucrerie 1
B – 7740 WARCOING
Tel : +32 69/44 66 00
E-mail : sales@cosucra.com
Site web : www.cosucra.com

CONTACT
Michel DEWAEL, Commercial Director
Tel : +32 69/44 66 35
E-mail : mdewael@cosucra.com

COSUCRA GROUPE WARCOING



15

ADDED VALUE
COSUCRA has been processing natural ingredients since 1852. But we are not just a supplier. We
partner with our customers, providing market expertise, extensive clinical research, and experience
in regulatory affairs to help them improve existing products and develop new ones.

PRODUCT RANGE
Our product range is: Fibruline® range - Chicory inulin, Fibrulose® range - Chicory oligofructose,
Pisane® range - Pea protein isolate, Swelite® range - Pea fibre, Exafine® range - Pea hull fibre & Nastar®
range - Pea native starch.

MAIN REFERENCES 
Dairy, bakery-confectionery, beverages, meat and savoury meals…

CERTIFICATION
Kosher, Halal, Gras, FSSC22000.

COSUCRA GROUPE WARCOING
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VALEUR AJOUTEE
ENZYBEL est la référence en matière de solutions à base d'enzymes naturelles. Nous développons
des enzymes végétales depuis des décennies et fournissons des solutions innovantes à l'industrie.
Nos enzymes répondent aux besoins des industries Agro-alimentaire, de la Nutrition animale,
Pharmaceutique et Neutraceutique, avec pour but de délivrer des produits de haute qualité, avec
traçabilité complète, à  prix compétitifs.

GAMME DE PRODUITS
Enzymes végétales: Bromélaïne, Ficine, Papaïne, Peroxydase de Raifort.

PRINCIPALES REFERENCES 
Applicase®, Cristalase®, Cristalfoam®, Performase®, Xtrase®.

CERTIFICATION
EU-GMP Pharma for API's, FSSC 22000, Halal, Kasher.

Drève Richelle 161/4 bat. P
B – 1410 WATERLOO
Tel : +32 2/353 00 28
E-mail : info@enzybel.com
Site web : www.enzybel.com

CONTACT
Robert WAGNER, Business Developer
Tel : +32 2/353 00 28
Mobile : +32 471/32 03 06
E-mail : r.wagner@enzybel.com

ENZYBEL
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ADDED VALUE 
ENZYBEL is the reference for natural enzymes solutions. We develop plant-derived enzymes for
decades and provide innovative solutions for the industry. Our enzymes are produced for Food &
Beverages, Feed & Petfood, Pharma/Nutraceuticals & Technical, with a unique focus: high quality
products with full traceability at competitive prices.

PRODUCT RANGE
Plant-derived enzymes: Bromelain, Ficin, Papain, Horseradish Peroxidase.

MAIN REFERENCES
Applicase®, Cristalase®, Cristalfoam®, Performase®,  Xtrase®.

CERTIFICATION
EU-GMP Pharma for API's, FSSC 22000, Halal, Kosher.

ENZYBEL
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VALEUR AJOUTEE
Que vous partiez d’une feuille blanche nécessitant un appui éclairé en termes de R&D ou que votre produit
réclame un passage  rapide en production  industrielle, nous pouvons vous accompagner de manière 
conviviale tant sur le domaine des compléments alimentaires que de la nutrition sportive. 
Nous conseillons en terme législatif, R&D et marketing. Nous pouvons par ailleurs réaliser vos études de 
stabilité, ou proposer de nouvelles formulations. 

GAMME DE PRODUITS
Concevoir, fabriquer et distribuer des compléments alimentaires pour les humains sous forme de solution
sèche ou liquide personnalisée à destination de clients « B to B » présents sur les segments de marché de
la santé, du bien-être et de la nutrition sportive. Notre mission est de contribuer à leur développement en
leur apportant des solutions neutraceutiques innovantes et en cherchant continuellement l'excellence dans
nos produits et services.

PRINCIPALES REFERENCES
Formes sèches : poudres, comprimés, gélules, conditionnement en blister, en pilulier, en pot, en stick, 
bouchons Cap Drink,… 
Formes liquides : ampoules, unidoses (10-15ml), unicadoses, flacon ou bouteilles (60ml-1L).

CERTIFICATION
Actif dans la production de compléments alimentaires depuis plus de 40 ans, HEDELAB est certifié ISO 22
000, HACCP et Bio. Toutes nos lignes sont certifiées pour produire des compléments alimentaires
biologiques de qualité. 

Route de Wallonie, 138 
B-7011 GHLIN 
Tel : + 32 65/ 76 74 70 
E-mail : info@hedelab.be
Web site : www.hedelab.com 

CONTACTS
Christian GERVAIS, CEO 
E-mail: christian.gervais@hedelab.com 

HEDELAB 



ADDED VALUE
Whether you need R&D advices on ideas you might have on product development or whether you
require a swift industrial production process for your products, we can assist you in the most 
efficient and interactive way in both food supplements & sports nutrition areas.  We provide 
counseling in terms of legislation, R&D and marketing. We can undertake stability studies, or 
propose new formulations. 

PRODUCT RANGE
Our business model is to design, manufacture and distribute food supplements for humans in the
form of dry or liquid customized solutions for our “B to B” customers active in the health, wellness
and sports nutrition market segments. Our mission is to contribute to their business development by
providing innovative nutraceutical solutions and by continually striving for excellence in our products
and services.

MAIN REFERENCES
Dry forms: powders, capsules, tablets and packaging in blister, pill box, pot, stick, cap drink...
Liquid forms: packaging in bulbs, unidoses (10-15ml), unicadose, bottle (60ml-1L). 

CERTIFICATION
Active in the production of food supplements for over 40 years, HEDELAB is certified ISO 22 000,
HACCP and Bio. All our lines are certified to produce quality biological food supplements.

19

HEDELAB 
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VALEUR AJOUTEE 
Notre matière première unique et brevetée - La performance et l'efficacité démontrée - La 
construction d'un dossier technique marqué CE – L’évidence scientifique à chaque produit.

GAMME DE PRODUITS
Sur Vitafoods, KITOZYME vous présentera sa nouvelle gamme en Santé Digestive: TransiRelax™ est
un complément alimentaire ayant une action sur le stress et l'inconfort intestinal. TransiBiota™ est un
dispositif médical utilisé pour traiter la constipation et réguler le transit. Gastrap® est un dispositif
médical utilisé dans le traitement symptomatique des plaintes gastro-intestinales liées aux gaz.
FiberSlim™ est une solution innovante pour perdre du poids et améliorer le confort intestinal 
(dispositif médical).

PRINCIPALES REFERENCES
Nos principales références sont Omega Pharma, iXX Pharma, Queisser, Biocyte.  

CERTIFICATION
KITOZYME est certifiée ISO 13485, elle possède également 4 brevets liés à ses technologies. 

Rue de Milmort, 680
B – 4040 HERSTAL
Tel : +32 42/59 85 00
E-mail : info@kitozyme.com
Site web : www.kitozyme.com

CONTACT
François LUTHERS, Sales & Marketing Manager
Tel : +32 42/59 85 00
E-mail : f.luthers@kitozyme.com

KITOZYME 
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ADDED VALUE
Our unique and patented source - Performance and efficacy demonstrated - CE-marked approved
- Scientific evidence for each product 

PRODUCT RANGE
At Vitafoods, KITOZYME will present you its new Digestive Health range: TransiRelax™ is a food 
supplement that has an action on stress and intestinal discomfort. TransiBiota™ is a medical device
used to treat constipation and regulate transit. Gastrap® is a medical device used for symptomatic
treatment of gas-related GI complaints. FiberSlim™ is the innovative solution to loose weight and
improve intestinal comfort (medical device)

MAIN REFERENCES
Our main references are Omega Pharma, ixX  Pharma, Qeuisser, Biocyte

CERTIFICATION
KITOZYME is certified ISO 9001. We also possess 4 patents for our technologies. 

KITOZYME 



Chemin de Malplaquet, 3
B – 7822 GHISLENGHIEN
Tel : +32 68/26 96 32
E-mail : info@oxylent.be
Site web : www.oxylent.be

CONTACT
Bruno STIERNON, CEO
Tel : +32 68/26 96 32
Mobile : +32 497/51 14 52
E-mail : bruno.stiernon@oxylent.be
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VALEUR AJOUTEE
OXYLENT a pour mission de développer des ingrédients et des compléments alimentaires naturels
aux bienfaits nutritionnels ou fonctionnels dont les bénéfices sur la santé sont prouvés. OXYLENT
développe à façon des produits ciblés sur la santé cardiovasculaire, le confort digestif, la santé de la
prostate, la santé musculaire et le controle du poids.

GAMME DE PRODUITS
Ingredients alimentaires : extraits végétaux (grenade, thé vert) , Levure rouge de riz, tanins de chêne
Compléments alimentaires : Steachol (santé cardiovasculaire), Spirunan et Fito 5 slim (gestion du
poids), Vitasti D3 (vitamine D3), Granacan (santé de la prostate), Granacox (bien être), Myogran
BCAA (santé musculaire), Enzyform (confort digestif).

PRINCIPALES REFERENCES
Alban Muller, Ajinomoto, Dumoulin.

OXYLENT



ADDED VALUE
The mission of OXYLENT is to develop natural ingredients and food supplements with proven health,
nutritional or functional benefits. OXYLENT develops a range of products for cardiovascular health,
digestive comfort, prostate health, weight management and muscular health.

PRODUCT RANGE
Food ingredients : plant extracts (pomegranate, green tea) , Red yeast rice, Oak tannins. 
Food supplements : Steachol (cardiovascular health), Spirunan and Fito 5 slim (weight 
management), Vitasti D3 (vitamin D3), Granacan (Prostate health), Granacox (Well being), Myogran
BCAA (muscular health), Enzyform (digestive comfort).

MAIN REFERENCES
Alban Muller, Ajinomoto, Dumoulin.
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OXYLENT



VALEUR AJOUTEE
PULVIVER fait partie du groupe Lodewijckx, fabricant d'œufs et d'ovo-produits (liquide et poudre)
et établi depuis plus de 40 ans. Le groupe est connu pour les contrôles de qualité sévères et le grand
savoir-faire, les technologies appliquées, la concentration permanente sur le renouvellement et 
l'orientation vers le client. Nous savons tout sur les œufs!

GAMME DE PRODUITS
PULVIVER est un pionnier dans l'application de poudre instantanée. Leurs jaunes d'œuf, l'albumine
et leurs poudres d'œuf entier sont distribués dans plus de 60 pays à travers le monde. 

CERTIFICATION
KAT - HALAL - BIO - IFS - BRC - KOSHER

Rue de la Fagne d'Hi, 39
B – 6600 BASTOGNE
Tel : +32 61/21 56 21
E-mail : info@pulviver.com
Site web : www.pulviver.com

CONTACT
Christel DENEYER, E. Administrative
Tel : +32 61/21 56 21
E-mail : christel.deneyer@pulviver.com

PULVIVER 
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ADDED VALUE
PULVIVER is part of the Lodewijckx group, manufacturer of eggs and egg products (liquid and 
powder) and which is established more than 40 years ago. The group is known for its strict quality
controls & know-how, applied technologies, the continued focus on the renewal and its orientation
to the client. We know all about eggs! 

PRODUCT RANGE
PULVIVER is a pioneer in the application of instand powder. Their egg yolk, albumen and whole egg
powders are distributed in more than 60 countries worldwide. 

CERTIFICATION
KAT - HALAL - BIO - IFS - BRC - KOSHER

PULVIVER 
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VALEUR AJOUTEE 
SYNAPHARM INDUSTRIAL SYNTHESIS est active dans le développement de procédés de synthèse
chimique.  
SYNAPHARM produit l’ATA Mg®, Acetyltaurinate de magnésium, un vecteur de magnésium innovant à
l'action physiologique démontrée.  

Sa technologie et son expertise en termes d’applications lui permettent de proposer des solutions 
personnalisées qui assureront le développement des produits de ses clients et leur permettront d’en
augmenter la qualité et les avantages compétitifs.

GAMME DE PRODUITS - SERVICES / MARQUES / MARCHES
L’ATA Mg® associe les propriétés bien connues du magnésium et de la taurine à des propriétés 
innovantes : l’ATA Mg® est un neurotransmetteur inhibiteur de  l'acide kaïnique  (ce dernier étant
impliqué dans les céphalées et la migraine) et un protecteur vasculaire. L’ATA Mg® a une action 
démontrée dans le cadre du syndrome prémenstruel.  

REFERENCES
La technologie et les services de SYNAPHARM sont reconnus par ses clients belges et internationaux.

Rue Simonon, 8 
B-4000 LIEGE
Tel : +32 4/252 70 41
Fax : +32 4/252 71 48
E-mail : info@synaco.com
Site web : www.synaco.com

CONTACT
Pascale Azzam 
E-mail : pascale.azzam@synaco.com

SYNAPHARM 
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ADDED VALUE
SYNAPHARM INDUSTRIAL SYNTHESIS is involved in process development for chemical synthesis. 
SYNAPHARM produces ATA Mg®, Magnesium Acetyltaurate, an innovative Magnesium Vector with
proven physiological action. 

Our technology and expertise in application allow us to offer a valuable technical support for our
customers’ product developments and their quality and competitive advantages.  

PRODUCTS AND SERVICES / BRANDS / MARKETS
ATA Mg® combines the well-known magnesium and taurine properties to innovative properties: ATA
Mg® is a neurotransmitter inhibitor of kainic acid (involved in headache and migraine) and a vascular
protector. ATA Mg® has a demonstrated effect in premenstrual syndrom and in attention deficit
hyperactivity disorder (ADHD).  

REFERENCES
SYNAPHARM's technology and service are acknowledged by its Belgian and international 
customers.
.

SYNAPHARM 
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VALEUR AJOUTEE
TARADON LABORATORY a étudié les liquides de sécrétions du corps humain et leur composition. Nous
sommes donc spécialisés dans la production de lactoferrine, lactoperoxidase qui sont les principales
molécules de ces liquides de protection. Sur base de nos expériences et nos connaissances scientifiques,
nous développons des produits finis issus de ces ingrédients bio-actifs

GAMME DE PRODUITS
Lactoferrine-NFQ, Lactoperoxidase, colostrum.

CERTIFICATION
HACCP

Avenue Léon Champagne, 2
B – 1480 TUBIZE
E-mail : jb.morel@taradon-laboratory.com
Site web : www.taradon-laboratory.com

CONTACT
Jean-Baptiste MOREL, Marketing
Mobile : +32 476/84 27 52
E-mail : jb.morel@taradon-laboratory.com

TARADON LABORATORY 
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ADDED VALUE
TARADON LABORATORY studied the secretion fluids of the human body and their composition. We are
therefore specialized in the production of lactoferrin, lactoperoxidase, which are the main molecules of
these protective fluids. Based on our experience and our scientific knowledge, we develop finished 
products based on its bio-active ingredients.

PRODUCT RANGE
Lactoferrin-NFQ, Lactoperoxidase, colostrum

CERTIFICATION
HACCP

TARADON LABORATORY 



VALEUR AJOUTEE
Acteur majeur du marché mondial des probiotiques et fournisseur exclusif de plusieurs leaders
européens des compléments alimentaires. 
La flexibilité est notre atout : THT fournit tant des cultures pures en vrac, que des produits finis sous
forme galénique par exemple et ce, tant en très petits qu'en très grands volumes, avec le même souci
de qualité et service

GAMME DE PRODUITS
THT sélectionne et produit des microorganismes tels que bactéries lactiques (Bifidus, Lactobacillus,
Streptococcus, Bacilles) et autres levures (saccharomyces boulardii).  
Utilisations principales : 
ingrédients santé (compléments alimentaires pour l'équilibre de la flore intestinale); 
ingrédients alimentaires (culture starter charcuterie)

PRINCIPALES REFERENCES
PRAYON & PURATOS

CERTIFICATION
ISO 22000; ISO 9001

Crealys Science Park
Rue Camille Hubert, 17
B-5032 GEMBLOUX 
Tel : +32 81/71 99 20
E-mail : info@tht.be
Website : www.tht.be

CONTACT
Mauro DIAZ, Sales & Marketing Manager
Mobile : +32 498/93 41 97
E-mail : mauro.diaz@tht.be

THT
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ADDED VALUE
European producer of Freeze-dried probiotics bacteria strains. Our main asset is flexibility : we can
supply small orders and big volumes thanks to our scaling manufacturing process.

PRODUCT RANGE
THT produces freeze-dried bacteria powders of more than 30 different probiotics strains.  Among
them: Lactobacillus sp, Bifidobacterium sp, Bacillus as well as saccharomyces boulardii. These 
powders are used as ingredients in the manufacturing of food supplements or meat starterculture.
In addition; we can manufacture finished product with your private label

MAIN REFERENCES
PRAYON & PURATOS

CERTIFICATION
ISO 22000; ISO9001

THT
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MADE IN BELGIUM

www.tht.be
info@tht.be

EUROPEAN PRODUCER OF PROBIOTICS 
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VALEUR AJOUTEE 
VESALE PHARMA est une entreprise familiale créée en 1987. Dès le début la société est engagée
dans le domaine des probiotiques pour le marché de la santé. La société a développé une gamme
complète de produits probiotiques pour usage à tous âges. Aujourd’hui, les produits de VESALE
PHARMA sont distribués dans plus de 40 pays.  
Début 2011 VESALE a déposé un brevet pour sa nouvelle technologie de microencapsulation pour
les probiotiques : INTELICAPS.  
Cette microencapsulation  protège  les  probiotiques  efficacement  contre l’influence de la chaleur,
de l’humidité et de l’oxydation. Les microcapsules résistent également au pH gastrique.  Sa technolo-
gie  INTELICAPS peut  résoudre  des  problèmes  de  conservation  des  probiotiques ainsi 
qu’augmenter les différents champs d’application de ces ingrédients.

GAMME DE PRODUITS
La  technologie INTELICAPS ouvre de nombreuses possibilités pour  le marché de  la  santé 
(compléments  alimentaires), le marché food et functional food et le marché vétérinaire et animal
feed. VESALE PHARMA commercialise l’INTELICAPS dans plus de 20 souches comme ingrédients
pour ces différents marchés, ainsi que des produits formulés sous « private label ». VESALE PHARMA
commercialise  également sa technologie dans ses produits de marques Bacilac, Vinalac et Cibalax.

Rue Louis Allaert, 9
B-5310 NOVILLE S/MEHAIGNE
Tel : +32 81/56 00 06
Fax : +32 81/81 34 15
E-mail : info@vesalepharma.com 
Site web : www.vesalepharma.com 

www.intelicaps.net 

CONTACT 
Johan QUINTENS, Export Manager 
Mobile : +32 475/25 26 57
E-mail : johan.quintens@vesalepharma.com

VESALE
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ADDED VALUE
VESALE PHARMA is a privately owned company created in 1987. From the outset, the company has
been involved in the field of probiotics for the health market. The company has developed a 
comprehensive range of probiotic products for use at every age. Today, the VESALE PHARMA 
products are distributed in over 40 countries. 
In early 2011 VESALE filed a patent for its new microencapsulation technology for probiotics: 
INTELICAPS.
This microencapsulation effectively protects probiotics against the effects of heat, humidity and
oxidation. The microcapsules also resist gastric pH. The INTELICAPS technology overcomes the
problem  of conserving probiotics and widens the various fields of application for these ingredients. 

PRODUCT RANGE 
The  INTELICAPS technology  opens  up  numerous  possibilities  for  the  health market  (food 
supplements),   the  food  and  functional  food market  and  the  veterinary  and  animal  feed 
market.  VESALE PHARMA markets INTELICAPS in more than 20 strains as ingredients for these 
different markets, along with products formulated in the form of a “private label”. VESALE PHARMA
also distributes the technology  under its own-brand labels Bacilac, Vinalac and Cibalax. 

VESALE
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Wallonia is full of great assets. Help spread the word ! 

You like Wallonia and you want to enhance its global reputation ? Join our network 
of Wallonia.be Brand Ambassadors ! 

One mission, lots of benefits!

We want to promote Wallonia and you can help us: share information from 
our website and social networks, add the Wallonia.be logo and slogan Feel 
inspired to your website, blog or email signature, inform us about development 
opportunities for the Wallonia Region, bring the brand to life by actively taking 
part in conversations on Facebook, Twitter or LinkedIn and by recruiting other 
Ambassadors...

In return, you get a chance to:

Ambassadors’ blog 

How to become a Brand Ambassador?

Complete the online application form on the website (http://www.wallonia.be/en/
ambassadors). Simply answer three questions and we will let you know if your 

Do you want more information?

Contact : ambassador@wallonia.be !

Wallonia is open to the world !

... with a sense of sharing, accessibility, technical
know-how and quality of life



Notes



WALLONIA EXPORT-INVESTMENT AGENCY

Export

Place Sainctelette 2 
B - 1080 BRUSSELS

BELGIUM
Tel.:+32 2 421 82 11 
Fax: +32 2 421 87 87
E-mail: mail@awex.be 
Website: www.awex.be

Investment

Avenue des Dessus de Lives 6
B - 5101 NAMUR

BELGIUM
Tel.: +32 81 33 28 50
Fax: +32 81 33 28 69

E-mail: welcome@investinwallonia.be
Website: www.investinwallonia.be


